

Huelgas de Advertencia se Realizan en Polonia

VARSOVIA, noviembre 24 (UPI).— Los trabajadores ferroviarios efectuaron hoy una huelga "de advertencia" de dos horas en Gdansk y Varsovia, mientras los obreros de la sección de montaje de la gran fábrica de tractores Ursus, fueron a un paro por tiempo indefinido para protestar por la detención de un activista de la Federación Sindical Independiente Solidaridad.

En otro movimiento laboral de protesta, continuó la huelga que desde hace dos semanas sostiene los obreros de una refinería de azúcar del Báltico, que piden mejores condiciones de trabajo.

Por otra parte, la prensa oficial criticó los cambios en el Gobierno y el liderazgo del Partido comunista, diciendo que no eran satisfactorios y condenó la "arrogancia" tanto de las autoridades como de los nuevos sindicatos obreros independientes.

En el frente económico, el Gobierno anunció un plan de racionamiento, que sólo autorizará el consumo mensual de tres kilogramos de carne por persona, para los que tienen cupones.

Un vocero de Solidaridad, la principal confederación, dijo que el Gobierno "Favor pase a la página 11."



SE CASA HIJO DE REAGAN.— Nueva York, noviembre 24. Ronald Reagan, de 22 años, bailarín e hijo del Presidente Electo, se casó hoy con Dora Palmieri, en Nueva York. (UNIFAX II de UPI).

Hacer Respetar la Ley Promete Pde. Honduras

SAN PEDRO SULA (Honduras), noviembre 24 (ACAN-EFE). "Son los débiles de espíritu y las almas inseguras los que reclaman la violencia como solución y el vergajo como sustituto de la ley", dijo aquí el Presidente de la República, General Policarpo Paz García, al declarar inaugurada la III Promoción Nacional de la Industria.

En el acto el Presidente pronunció un discurso, en el que respondió claramente a las acusaciones de "debilidad" e "incapacidad" que contra su gestión hicieron algunos empresarios.

El Presidente añadió que "se ha interpretado el espíritu conciliador del Ejecutivo como una debilidad, y sobre él queremos descargar nuestros ocultos

deseos para que el Gobierno y las Fuerzas Armadas se lancen por el atajo de la represión y la violencia".

Rafael Pastor Zelaya, Presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés, el más importante Departamento del norte de Honduras, denunció la semana pasada que un grupo de militares retirados y políticos preparaban un golpe de Estado contra Paz García.

Otro empresario dijo después que el movimiento golpista estaba justificado por la incapacidad del Estado para hacer prevalecer el imperio de la ley.

"Mi Gobierno no ha renunciado al uso de la ley, la que cree única fórmula de convivencia social, y la

—Favor pase a la página 13.

Una Crisis de Alimentos Enfrenta el Mundo: FAO

ROMA, noviembre 24 (AP).— El Director General de la Organización para la Alimentación y la Agricultura de las Naciones Unidas, Edouard Saouma, advirtió hoy que el mundo enfrenta otra "crisis alimentaria mundial potencial" en 1981.

La advertencia coincide con la difusión de un informe anual de la FAO sobre la alimentación en el mundo, que señala que la producción mundial per cápita de alimentos y agrícola declinó por segundo año consecutivo.

El informe dice no obstante que en algunas regiones los resultados fueron más alentadores y menciona concretamente a la América Latina, donde se anticipa un "impresionante aumento" en la producción de alimentos de más del cuatro por ciento, debido principalmente a la situación en Argentina y Brasil.

Saouma expresó a la sesión de apertura de la septuagésimo octava reunión del Consejo de la Organización, que "el hecho cierto es", en líneas generales, que "lejos de mejorar con respecto al año pasado, la situación mun-

dial de alimentos se ha deteriorado".

"Se ha deteriorado a un grado tal que nos enfrentamos el año próximo a una posición verdaderamente alarmante en África y a otra crisis mundial en potencia en el campo alimenticio", dijo el funcionario.

Saouma aludió a varios factores que justifican esta alarma: El crecimiento de la población que sobrepasa la producción alimenticia; el número y alcance de los desastres naturales y los que son producto del hombre mismo, con un número de refugiados que asciende ahora a nueve millones en el mundo; la disminución en la producción mundial de cereales por segundo año consecutivo; el vaticinio de que las reservas mundiales de cereales declinarán del mínimo del 17-18 por ciento requerido para la seguridad alimentaria mundial al 14 por ciento del consumo mundial; el alza en los precios como consecuencia de las malas cosechas y las reservas reducidas, así como el aumento espectacular en la deuda externa de los países en desarrollo.



PREMIER DE JAMAICA.— Miami, noviembre 24. El Primer Ministro de Jamaica, Edward Seaga, derecha, y su esposa asisten a la recepción inaugural de la Conferencia del Caribe, en la que se discutirá durante tres días el desarrollo económico y posible ayuda para los países del Caribe y Centro América. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 24 (AP).— El Mercado de Valores registró hoy su segunda amplia declinación consecutiva ante el aumento de las tasas de interés, en transacciones activas.

Tras la euforia que siguió a la elección como Presidente de Ronald Reagan, dijeron los analis-

tas, el mercado finalmente acusó el impacto la semana pasada del constante aumento de las tasas de interés.

Se pronosticó hoy que las tasas subirán aún más mientras la Reserva Federal se esfuerza en contener el rápido crecimiento del circulante. Las últimas cifras —Favor pase a la página 11.

Jamaica Contendrá el Expansionismo Cubano

NUEVA YORK, noviembre 24 (AP).— El ciclo pendular se aleja de la influencia soviética en el Caribe y se aproxima a una más efectiva autodeterminación, dijo Edward Seaga, recientemente electo Primer Ministro de Jamaica.

Expresó en una entrevista que difundió la cadena de televisión CBS que "en la zona se ha llegado a la etapa en que está lista para contener el expan-

sionismo cubano y la influencia de la Unión Soviética".

Seaga, electo hace tres semanas, dijo que había dos motivos para el cambio. El primero era la mala administración económica que causó una disminución del nivel de vida en la región.

El segundo, en cuanto a su país, consistía en que el comunismo era una

—Favor pase a la página 11.

Analizarán la Crisis de Energía en L. A.

BOGOTA, noviembre 24 (AP).— Una conferencia de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), en la que será analizada la crisis energética en el Hemisferio, comenzó hoy aquí en nivel técnico y continuará en escala ministerial a partir del viernes.

El temario de la reunión incluye:

—Programa de cooperación financiera regional, propuesta por Venezuela para aliviar el impacto del aumento de los precios del petróleo entre las naciones del Hemisferio, que no producen hidrocarburos o que no son autosuficientes.

—El suministro confía-

ble y preferencial de petróleo a los países miembros de la OLADE, ofrecido por Venezuela, México y Ecuador, las potencias petroleras del Hemisferio.

—La importancia de las fuentes no convencionales de energía y su desarrollo con tecnología autóctona. En este punto se buscará una mayor utilización de la energía solar, que abunda en las zonas tropicales de América Latina y que puede convertirse en una de las formas más económicas de obtener electricidad.

—Criterios de conservación y ahorro de energía en

—Favor pase a la página 11.



ESCENAS DE DOLOR.— Balvano, Italia, noviembre 24. Dos mujeres reaccionan al ver los cadáveres de familiares, que murieron en el terremoto que anoche sacudió con gran potencia una amplia región sur de Italia.